Chers membres, familles et amis du Corps blindé royal canadien et de son association.

En cette période spéciale de l'année, je tiens à vous adresser à tous mes vœux de Noël les plus sincères. Cette période de festivités nous donne l'occasion de réfléchir à la force de notre corps, de ses régiments et de son école, ainsi qu'aux liens qui nous unissent en tant que famille du corps.

Nous avons la chance de faire partie d'une organisation dont l'histoire est fière et riche en rebondissements, une organisation fondée sur le sacrifice, la camaraderie et le service de notre pays. Alors que nous célébrons les fêtes de fin d'année, rappelons-nous les valeurs qui nous définissent : la loyauté, l'honneur et le soutien inébranlable que nous nous apportons les uns aux autres.

À tous ceux qui ont servi, à ceux qui continuent de servir et aux familles qui sont à nos côtés, j'exprime ma plus profonde gratitude. Votre dévouement et votre engagement sont au cœur de la CRAC, et je suis fier d'être à vos côtés.

Au nom du Corps blindé royal canadien et de son association, je vous souhaite à tous un Noël joyeux et paisible, et une nouvelle année prospère, entourés de ceux qui vous sont chers.

Que l'année qui vient vous apporte la santé, le bonheur et la force.

Worthy!

J Lockyer

James E. Lockyer, O.N.B, C.D., K.C.

Colonel Commandant

Royal Canadían Armoured Corps (RCAC) / Corps blindé royal canadíen (CBRC)